



RENCONTRE

# VÉRONIQUE : PASSION MUSIQUE !



Artiste dans l'âme, Véronique, accompagnée à la Résidence Plurielle (Tassin la Demi-Lune), a contacté l'Adapei 69 pour partager dans les colonnes du Bulletin sa passion pour la musique. Une passion qu'elle laisse s'exprimer depuis de nombreuses années au sein de l'association Léthé Musicale, dont elle est aussi administratrice.

**VOUS AVEZ TOUJOURS AIMÉ LA MUSIQUE ?**

**Véronique.** Oui, je voulais absolument faire de la musique. J'ai commencé le piano à

**C'EST DIT !**

*Véronique est une acharnée de travail ! Dans le cadre de sa fonction d'administratrice, elle nous a bien aidé pour transformer le site internet de Léthé Musicale, pour le rendre plus accessible et compréhensible.*

Hélène Gosset, chargée de développement à Léthé Musicale

quatre ans, puis j'ai pris des cours de guitare. Aujourd'hui je joue de la guitare électrique, de la basse et du clavier. Je chante aussi, j'écris des chansons et des poèmes.

Dans mon studio à la Résidence Plurielle, j'ai mes 2 guitares. Souvent, je lance une musique sur ordinateur et je joue. Les voisins aiment ça !

**Quand je fais de la musique, je me sens bien.** Depuis 2016, je participe à des concerts en public avec Léthé Musicale. Et je n'ai pas le trac.

**VOUS ÊTES TRÈS INVESTIE AU SEIN DE L'ASSOCIATION LÉTHÉ MUSICALE...**

J'apprends à faire de la musique avec Léthé Musicale depuis très longtemps. Je suis aussi administratrice de l'association depuis 3 ans et j'apporte mon aide sur la communication et la recherche de dates de concert.

**En savoir +**

Léthé Musicale propose des ateliers de musique à destination de personnes en situation de handicap, animés par une équipe de musiciens et de musicothérapeutes et accompagnés par des bénévoles. Ces ateliers ont une vocation éducative, pédagogique et thérapeutique. Des événements et concerts sont organisés toute l'année pour favoriser les rencontres citoyennes inclusives autour de la musique et de la danse. Léthé Musicale accompagne également des personnes en situation de handicap dans la production et diffusion de spectacles, à travers le projet Artdiv'. Léthé Musicale propose aussi des interventions de musicothérapie à domicile pour des personnes avec un handicap sévère.

► Retrouvez l'agenda de Léthé Musicale sur [www.letthemusicale.org](http://www.letthemusicale.org)



Du coup, je passe beaucoup de temps ici : jeudi soir je prends des cours de guitare, vendredi matin je travaille pour l'association et vendredi après-midi nous avons des répétitions.

Je prends des cours de chant et je participe au spectacle « Le chant des possibles ». Il y a aussi « La Fanfare à Monique » avec le projet Artdiv' : on fait de l'improvisation et je joue du tambour.

J'ai fait une chanson hommage pour les 25 ans de l'association, à l'occasion de l'événement « Du vent dans les branches ».

En 2021, on a pu enregistrer en studio pendant 3 jours !

**En bref**

- Style de musique ?** Rock
- Chanteur préféré ?** Patrick Fiori
- Quelle chanson ?** Toutes !
- Instrument préféré ?** Tous !